«J'ai douze ans . . . Je désire aider les populations affamées de notre monde. C'est à nous d'agir.»

> Donald Veeken Edmonton, Alberta

«Vous trouverez ci-joint un chèque pour aider le peuple éthiopien. Je vous en prie, faites parvenir du lait en poudre, de la farine, etc. à ces gens affamés. Leur situation me rend si malheureuse, et c'est bien ce qui pourrait arriver au Canada si les agriculteurs continuent à quitter leurs fermes.»

Hilda Heathers, une personne du troisième âge Hepworth, Ontario

«Vous avez fait un excellent début comme ministre des Affaires extérieures, en encourageant l'envoi de secours à l'Éthiopie et à d'autres pays africains. C'est un appel auquel la plupart des Canadiens répondront.»

> Jack Hinde Owen Sound, Ontario

«Ceci est pour l'aide alimentaire aux familles éthiopiennes, afin qu'elles aient un peu espoir de gagner leur bataille contre la famine. Je vous en prie, faites-en bon usage.»

Carole Hoyle Alberta

«Vous trouverez ci-joint un chèque . . . du Retirees Chapter of Local 27, U.A.W. Nous espérons qu'il aidera un tant soit peu les populations affamées d'Éthiopie.»

Lou Montague London, Ontario

«Vous trouverez ci-joint un chèque de 10 \$. Pouvez-vous le verser au Fonds de secours pour l'Éthiopie? Ces fonds ont été donnés par un groupe de patients externes de nos services psychiatriques. La plupart d'entre eux reçoivent l'aide sociale, mais ont quand même voulu faire leur part pour aider les Éthiopiens.»

Shirley H. Cap, I.P.L. Edmonton, Alberta

«Ce don de 5 000 \$ est destiné au fonds de secours pour l'Éthiopie. Je désire rester anonyme, mais j'apprécierais que vous me fassiez parvenir un reçu.»

Terre-Neuve

«Vous trouverez ci-joint un chèque au montant de 20 \$. J'aimerais qu'il serve à procurer de la nourriture aux Éthiopiens. J'espère qu'il vous sera utile.»

Nancy Cameron Lucknow, Ontario